

Betreff:

Ver- und Entsorgungskanäle Boelckestraße (SPD)

Antragstext:

Im Rahmen der Bürgerversammlung zum Planungsvorhaben „nördlich der Ernst-Galonske-Straße“ und „Ausbau der Boelckestraße“ wurde in Erfahrung gebracht, dass die Häuser vor Kuhtränkweg und Boelckestraße bis HausNr. 180 (Hermannshof) nicht an die Kanalisation angeschlossen sind. Im Rahmen des Ausbaus der Boelckestraße werden umfangreiche Erdarbeiten ausgeführt, die es ermöglichen, ohne große zusätzliche weitere Kosten, die entsprechenden Ver- und Entsorgungskanäle zu legen. Ein weiterer Aspekt wäre die Beschädigung bzw. Beeinträchtigung der neu angelegten Bürgersteige, da diese für eine Belastung durch die tonnenschweren Saugwagen nicht ausgelegt sind. Um dies zu vermeiden, müssten die Saugwagen auf der Fahrbahn stehen und würden durch das zeitaufwändige Verlegen der Saugleitungen den Verkehr an dieser Stelle erheblich beeinträchtigen.

Antrag:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, im Rahmen des Ausbaus der Boelckestraße die betroffenen Häuser an die Ver- und Entsorgung anzuschließen.

Mainz-Kastel, 11.12.2017